
現在使用されている学校給食配送車

子育て世帯を応援します

越谷市電子図書館のトップページ

越谷市都市公園条例の一部を改正する条例制
定について
問　総合体育館周辺の公園の指定管理委託先
は。また、今後都市公園について、指定管理
していくことへの考え方は。
答　総合体育館については、公益財団法人越
谷市施設管理公社を指定管理者としており、
体育館との一括管理を踏まえ、同公社を指定
管理者とすることを考えている。
　今後の都市公園への指定管理者の導入につ
いては、各都市公園の種別や施設の状況、今
般予定している指定管理者による管理状況や
効果等を検証しながら考えていきたい。
公園整備工事（（仮称）西大袋第１号公園）
二期工事請負契約の締結について
問　整備工事を２期に分割して行う理由は。
また、令和６年度に供用開始となるエリアは。
答　本整備工事は全体工事費を約６億円と見
込んでおり、来年度に予定している遊具、植
栽についても工事費が多額となることから、
予算の平準化のため工事を２期に分割した。
また、当該公園整備は、令和６年３月１５日
の完了を予定しており、養生期間が必要とな
る芝生エリア以外の部分については、令和６
年度当初に供用開始できると見込んでいる。

越谷市立大袋小学校外構等改修工事請負契約
の締結について
問　５月２９日、６月１０日に開催された
「大袋小学校のプール解体及び水泳授業に係
る説明会」への参加者の人数と質問や意見の
内容は。
答　５月２９日は４１名、６月１０日は２３
名の参加者がおり、民営プールまでの移動方
法や移動時間、授業時間の配分、保護者負担
などに関する質問のほか、指導方法や共同利
用できる温水プールの建設、学校周辺の道路
整備などに関する意見があった。
▶反対討論　プール解体後、民間施設と契約
が結べなかった場合や民間施設が使用できな
くなった場合、授業に支障をきたす恐れがあ
る。また、大袋小学校だけがプールを持たず、
市内学校間の不公平感を感じる。さらに、保
護者や市民との十分な審議を経ず民間施設を
利用することに納得できないため、反対する。
財産の取得について（学校給食配送車）
問　購入予定車両の保冷機能の有無は。また、
食品衛生上の基準が厳しくなる中、保冷機能
が無い既存車両の買い替えの考え方は。
答　購入予定の車両には保冷機能が付いてお
り、２０度から３２度の温度調整が可能と
なっている。また、保冷機能が付いていない
既存車両１５台については、順次買い替えを
行っていく予定である。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第２
号）について
問　今回の補正予算で購入を予定している備
蓄品の保管場所は。また、台風や地震など災
害時における備蓄品の運搬に対する考え方は。
答　各避難所では保管スペースに限りがあり、
防災備蓄倉庫に保管することを考えている。
また、避難所への運搬については、災害の種
類に応じて、開設の可能性がある避難所をあ
らかじめ想定し、輸送班がそれぞれの避難所
に、事前に運搬することも考えている。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第２
号）について
問　子育てファミリー応援給付金の内容と現
金支給にした理由は。また、周知にかかる取
り組みは。
答　当該事業は、県と連携し、子育て世帯に
給付金を支給するもので、県の「子育てファ
ミリー応援事業」では、県内の自治体が独自
に１万円相当以上の支援を実施する場合、県
から当該自治体の対象者に、最大１万円相当
分のベビーギフトが贈られる。
　本市では「子育てファミリー応援給付金事
業」を実施し対象者に必要な物品の購入のた
めの現金１万円を給付したいと考えている。
 周知方法は、対象者が令和５年４月１日以
降に出生した児童の保護者であることから、
出生届提出時の窓口での周知を考えている。
なお、事業決定前に出生している子の保護者
には通知を送付していきたいと考えている。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第２
号）について

問　省エネ家電買換促進補助金の対象となる
エネルギー価格高騰等の影響を受けた生活者
とは。また、想定補助件数と、想定補助件数
を上回ったときの対応は。
答　対象は電気料金高騰の影響を受けた市民
全般と想定し、市内在住の個人としている。
　また、想定補助件数は、対象機器に設置費
用がかからない冷蔵庫が加わったため、前回
の補助額より一律で１万円を減額し、市内店
舗からの購入を上限額５万円、個人事業主等
からの購入を上限額９万円としていることな
どから、６４０件の補助を想定している。
　また、申請は先着順で受付し、予算を超え
た日に届いた分の申請については抽選を行
う。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第２
号）について
問　私立保育所等給食費臨時支援金につい
て、給食費の算定方法は。また、今回の支援
金に係る事業者への通知方法は。
答　給食費の算定基準は、食品の消費者物価
指数の令和４年度の変動状況から、年間の物
価高騰率を１０．４％と想定し、公立保育所
の１カ月の給食材料費に物価高騰率を乗じ、
月額１人当たり５００円で計算している。
　なお、本定例会で議決された場合には、７
月中に各施設へ通知する予定である。
問　学校ＩＣＴ機器購入費について、大型モ
ニター追加の内容と予備分の取り扱いは。
答　今回の学校ＩＣＴ機器購入費２８００万
円については、６０インチ以上の大型テレビ
を８８台購入し、現在、特別支援学級に設置
してあるテレビと入れ替えるものである。
　なお、既存のテレビや予備分のテレビは各
学校に分配し、移動用テレビとして特別教室
や体育館での授業で活用していきたい。
問　電子書籍使用料の追加理由は。また、電
子書籍の利用方法は。
答　令和５年度当初予算の段階では国から補
助金等を受ける予定がなく、８００万円の配
分となっていたが、このたび新型コロナウイ
ルス感染症対応地方創生臨時交付金が交付さ
れることから、事業費を追加するものであ
る。
　また、電子図書館は、図書カードをお持ち
で、市内在勤・在住・在学の方は、市ホーム
ページから誰でも利用することができる。

こしがや市議会だより　令和5年（2023年）８月１日　　　　　❺

環境経済・
建設

　６月定例会に上程された議案のう
ち、市長提出議案２件が予算決算常任
委員会に付託され、各分科会に送付し
審査を行いました。
※質疑のあった議案について主な質疑
と答弁を掲載しています。
ＱＲコードを読み取ると、
委員会の録画映像をご覧い
ただけます。
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